



鴨川だより

第12号 令和4年 9月20日

生徒が主体的に未来を創る学校

第2回学校運営協議会、「なりたい大人」について 熟議しました！ 荘内で育ち、未来をつかめ！

【生徒のみなさんへ】

学校運営協議会というのは、学校と地域がともに子どもを育成していくため、学校の取り組みを考えたり、地域にできることを考えたりする会議です。

今回は8月の終わりに荘内小の児童の代表、本校の生徒会役員も参加し、地域の方々と「なりたい大人」「なってほしい大人」について楽しく熟議（しっかり話し合うこと）しました。見ていて、こうした大人と児童生徒の議論って、とても意義あるものだなあと感じました。

本校ではキャリア教育として「SHONAIみらい学」を進めています。みなさんは、あと数年で成人になり、自分の力で生きていくようになります。それまでは、保護者や地域の方々に見守られながら、この荘内という地域で成長を続けます。未来をつかめ！

【保護者・地域のみなさんへ】

2学期が始まりました。毎日暑いですが、生徒たちは元気に頑張っています。1年間でも中だるみが出る時期であったり、夏休み明けで生活習慣が戻らない状況であったり、2学期はやる気が低下することがよくあります。自分の道を自分で切り開く気持ちになるよう、後押ししていただければと思います。

また、先日配布いたしました国・県の学テの結果を踏まえた「家庭学習リーフレット」でも示していましたが、ゲームやネット（学習以外）の使用時間が極端に長い生徒が荘内学区は多いです。先日、アンケート調査を行いました。ルールを決めていないご家庭が多かったようです。ぜひ、ご家庭で使用上のルールを決めて適切な利用ができるよう、ご指導よろしくをお願いします。

【生徒のみなさんへ】

中学時代はいろいろあります。周囲とうまくいかなかったり、家族とケンカしたり、勉強がわからなくなったり、悩みは尽きません。中学時代は大人への準備をする3年間ですから、モヤモヤするものです。今がだめだから、ずっとだめだと思わないでください。うまくいかないのは今だけで、必ず目指す大人になって幸せに生きるんだ！そう思って生活してください。

人生100年時代、世の中もどんどん変わっていきます。みなさんの周囲の人間関係も環境も絶えず移り変わっていきます。あなた自身、この荘内地域から出て、北海道で生活しているかもしれませんね。10年後、20年後の自分をイメージして生活しましょう。

生徒用のネット相談窓口を開設しています。悩みがあったら相談してください。
右のQRコードからClassroom「荘内よろず相談窓口」に入れます。



【保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。お暇なときにはぜひご覧ください。右のQRコードでご覧いただけます。

